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西郷中学校学校便り 新年度の抱負を述べてくれました！

学びの坂

文責 長友 活気 和気 根気

平成３０年度がスタートしました！

風に舞う校庭の桜に春を感

じる季節となりました。

さて、４月９日の始業の日

には、２・３年生徒全員が元気

に登校することができました。また。１１

日は７名の新１年生を迎え、今年度は、全

校生徒３５名(２年生１６名、３年生１２名)

でスタートすることができました。

入学式では、

３２名のご来賓

の皆様、保護者

の皆様、在校生

に見守られなが

ら、温かい拍手

で式を終えることができました。

式では、田中秀俊町長より、「頭を鍛え、

体を鍛え、心を整えて頑張り、様々な経験

や活動を通して明るくたくましい西郷中学

校の一員として立派に成長してほしい。」、

西田伸哉ＰＴＡ会長より、「中学生の頭は、

知恵や力が最も伸びる時期です。この時期

を大切にして悔いの残らない三年間を過ご

してほしい。」といった激励の言葉をいた

だきました。誠にありがとうございました。

転入された職員を紹介します！

４月１日に６名の職員が本校に転入しま

した。どうぞよろしくお願いいたします。

時松 尚也（美郷町立美郷北学園より）

東 春菜（新規採用）

藤田 和子（美郷町立美郷南学園より）

中原 朋哉（県障がい福祉課より）

ﾍﾞﾘｽ･ﾃﾞｲｳﾞｨﾄ･ﾘｵﾝ

（美郷町立美郷南学園より）

松浦 穂奈美（新規採用）

３年 松井 悠さん
私の新年度の目標は、４つあります。
１つめは、学習面です。今日から３年生に

なりましたが、同時に受験生にもなりました。
自分の行きたい高校に行けるように頑張りた
いです。これから私たち３年生は、実力テス
トでよい結果を出して、自信をもって入試に
のぞめるように日々の授業や家庭での学習を
集中して取り組んでいきたいです。
２つめは、礼儀面です。特に挨拶では、立

ち止まって先語後礼ができていないことが多
かったです。これからは、しっかりと相手に
自分の気持ちが伝わるように丁寧な挨拶がで
きるようにしていきたいです。
３つめは、西郷中の最高学年としての自覚

をもつことです。これまで先輩たちが築いて
きた西郷中の伝統を守り、後輩に伝えていけ
るように言動や礼儀、身だしなみ等に気を付
けたいです。
最後に、視野を広くもつことです。私は、

今まで自分のことで精一杯になってしまい、
周りの状況を見て行動することができていな
いことがありました。３年生では、見通しを
もって行動し、少しでもみんなのために貢献
できるように心がけていきたいです。
西郷中での最後の１年を充実したものにし、

自分自身も成長できるように頑張っていきた
いです。

２年 井上智夢さん
今日から新年度がスタートしました。僕達

は先輩という立場になります。ここで僕の新
年度の抱負を発表します。
まず、学習面です。学習面では、積極的に

発表や質問をすることです。これは、学習の
心得の一つで昨年度僕が唯一できなかったこ
とです。僕は、授業中に発表しようと思って
いても「間違えていたらどうしよう。」と思っ
てしまってなかなか手を挙げられない時があ
ります。だから、授業でもそれ以外でも、も
っと積極的に質問もしていきたいです。今年
は、修学旅行や町外での職場体験学習があり
ます。そこでも自分から積極的に質問やコミ
ュニケーションを取って充実した時間になる
よう努力したいです。
次に、生活面です。僕は、全校生活・環境

副委員長として昨年度から続けている先語後
礼を意識したいです。
また、返事についても、時々忘れてしまっ

ていたりすることがあります。返事とは、相
手に対しての意思表示だと思います。
今年度は、特に返事と先語後礼を意識して

過ごし、生徒会活動や委員会活動でも自分の
役割を考えて頑張りたいです。
最後に、健康面です。今年度は、健康を１

番に考えると共に早めの予防を心がけて毎日
元気に登校して皆勤賞を取れるようにしたい
です。
今年度も、たくさんの行事があります。そ

の一つ一つを大事にして、この抱負を達成で
きるように努力し続けていきます。
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